

#LUISAMARÍAALCALDELUJÁN

# 'MORENA TIENE LAS DE GANAR'

REDACCIÓN



ESTADOS@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

La presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde Luján, aseguró que rumbo a las elecciones de 2027, el partido guinda tiene grandes posibilidades de ganar en todo el país.

"Por supuesto que esa, finalmente, será la decisión de la gente, pero creo que en todo el territorio nacional hay grandes posibilidades de ganar", afirmó la dirigente partidista en entrevista con Sergio Sarmiento y Lupita Juárez en **Heraldo Radio**.

Alcalde Luján destacó la publicación del suplemento *Ruta 2027*, que editó esta casa editorial, el cual revela que, de las 17 elecciones que habrá en dos años, en 15 entidades Morena lidera las preferencias.

"A pesar de las narrativas que la oposición ha tratado de instalar, hoy Morena representa no sólo la posibilidad de mantener los gobiernos en 2027, sino de seguir creciendo", aseveró.

Expresó que tal es el caso de entidades "profundamente

## LA LÍDER PARTIDISTA AFIRMA QUE EL GUINDA TIENE POSIBILIDADES DE SEGUIR CRECIENDO

### LOS EJES

- Se apuesta por los mejores cuadros y perfiles del movimiento.
- La consigna también es paciencia y no adelantar los tiempos.

prianistas" como Chihuahua, donde el partido guinda tiene toda la posibilidad de triunfo, con una diferencia de más de 22 puntos, de acuerdo con la encuesta de **QM Estudios de Opinión** en alianza con **Heraldo Media Group**.

"En el caso de Nuevo León, lo mismo, donde podríamos avanzar en esta entidad, donde gobierna Movimiento Ciudadano (MC), que por cierto, se va hasta el tercer lugar, donde la diferencia con el segundo lugar, pues se marca en más de 18 puntos".

La también exsecretaria de Gobernación presumió que, con base en los sondeos, el instituto tiene ventajas "contundentes" en gobiernos de la Cuarta Transformación como en Nayarit, Guerrero, Sonora, Quintana Roo, Sinaloa, Tlax-

### ¿QUÉ DICE MEDICIÓN?

30

PUNTOS, LA VENTAJA EN CIERTAS ENTIDADES.

13

PUNTOS, EN DOS, ESTÁ POR DEBAJO.

cala, donde las ventajas están por más de 30 puntos.

"En dos estados, donde la tendencia los mantendría la oposición, Aguascalientes y Querétaro, pues en realidad con diferencias bastante mínimas de 13 por ciento, que, por supuesto, son remontables", aseguró la líder morenista.

Alcalde Luján destacó que lo importante de estas encuestas es que se demuestra que la gente respalda el proyecto que inició el expresidente Andrés Manuel López Obrador y que está consolidando la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo.

Descartó que haya una guerra entre posibles candidatos, porque sus estatutos prevén el método de las encuestas para su elección.

"Generaría problemas si esa decisión fuera cupular, si fueran pactos entre dirección de Morena, los gobernadores, pero no es el caso. Entonces, va a generar bastante unidad que lo más importante es que vamos a elegir a las mejores y a los mejores perfiles de nuestro movimiento", manifestó.

Señaló que se quedarán con las ganas sus adversarios que piensan que en su proceso de selección habrá fisuras. 🗳️